

La Bolivie demande l'arrêt des hostilités d'Israël contre la Palestine



La Paz, 11 juillet (RHC- PL)- La Bolivie a demandé l'arrêt immédiat des opérations militaires d'Israël contre la Palestine et elle a condamné la violence de Tel Aviv dans la région, laquelle a provoqué la mort de 88 personnes et a laissé près de 700 blessés dans la population civile.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères souligne que le gouvernement condamne énergiquement les nouveaux actes de violence , perpétrés par Israël contre les Palestiniens ces derniers jours.

La Bolivie appelle les peuples du monde à faire arrêter ce génocide et demande que les hostilités cessent immédiatement. Elle signale que les accords et les traités internationaux en vigueur doivent être appliqués et respectés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28209-la-bolivie-demande-larret-des-hostilites-disrael-contre-la-palestine>



Radio Habana Cuba